



MOISÉS MUÑOZ

Diputada Yeomans y debate por TPP-11: "No conocíamos el tratado"

La diputada frenteamplista Gael Yeomans reconoció que el debate legislativo sobre la ratificación del TPP-11, durante 2019, "no fue del todo transparente desde un inicio". En declaraciones a EmolTV, la parlamentaria asumió que la discusión fue compleja porque "no teníamos todas las cartas sobre la mesa, y también los análisis internacionales que se hicieron, que nosotros recibimos, fueron en base a las repercusiones que también se estimaba que iba a tener producto de la discusión legislativa en otros países". Añadió que "el debate, como lo vimos en la Cámara de Diputados, y aquí tengo que transparentarlo, en su momento fue inclusive sin informe del tratado mismo, o sea, los parlamentarios que estábamos en la sala no conocíamos el tratado". Finalmente, el tratado entró en vigencia en febrero de 2023 y significó la salida del subsecretario de Relaciones Económicas Internacionales, José Miguel Ahumada, uno de los principales detractores de TPP-11.